



Pièces	6 Pièces
Superficie	161 m²
Référence	2503908
Prix	265 000 €

Bordezac

Maison à vendre (30160)

A vendre limite Gard Ardeche, située à l'orée du parc national des Cévennes, cette villa des années 1980 vous offre un cadre de vie idéal, alliant calme, nature et confort. Implantée sur un terrain de 3095 m², elle bénéficie d'un environnement privilégié, propice à la tranquillité. La villa dispose d'une superficie généreuse avec : 160 M² habitable, 4 chambres, Un séjour et un salon ouverts, offrant un espace de vie convivial. Une cuisine, deux salles d'eau deux WC indépendants. À l'extérieur, vous pourrez profiter d'un espace piscine pour vos moments de détente, et d'un vaste terrain ...

For sale on the edge of Gard and Ardèche, located on the edge of the Cevennes National Park, this 1980s villa offers an ideal living environment, combining peace, quiet, and comfort. Situated on a 3,095 m² plot, it benefits from a privileged environment, conducive to tranquility. The villa boasts a generous surface area with: 160 m² of living space, 4 bedrooms, an open-plan living room and lounge, offering a welcoming living space. A kitchen, two bathrooms, and two separate toilets. Outside, you can enjoy a pool area for your moments of relaxation, and a vast plot of land. This property, ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

